

## Madame Kay - 1/1

### Petite présentation d'un nouveau groupe rock qui mérite d'être connu...

"Madame Kay" ou "Les dessous de Madame Kay" c'est le nouveau groupe qu'on a pu voir sur NRJ 12. En suivant leur développement j'ai constaté combien il méritait d'être connu, enfin par rapport à d'autres ils ont réussi d'eux même (les autres je veux parler de ceux de la star ac'...).

Bref un bon groupe rock toujours mieux que Kyo enfin beaucoup moins chiant...

Enfin pour conclure 5 jeunes avec de gros gros talents...

### Présentation des membres du groupe

"Madame Kay" se compose d'un chanteur (un peu normal), un bassiste, deux guitaristes et un batteur. Ils sont tous auteurs, compositeurs et musiciens...

Tout d'abord le chanteur : Il s'appelle Fred, né en 1981 en région parisienne. Il a grandi avec du Bob Marley, Mickel Jackson avec U2 ou encore Patricia Kaas... Ensuite il se reconverti dans les groupes hard, métal,...

A 18 ans il rejoint un groupe "Clonk" dans celui-ci il rencontre Jonas (le batteur), puis à 20 ans intègre "Madame Kay" avec Jérémie...

Ensuite parlons de Jérémie donc, c'est un des 2 guitaristes, il est le fondateur de "Madame Kay". Né en 1982 à Nantes (vive les nantais) sous le rythme endiablé de la discothèque familiale. Grandit avec les sons rock des disques de son père... A 16 ans il apprend à jouer de la guitare (comme moi...). Puis il s'intéresse au groupe du type Deftones.

Enfin à sa majorité il fonda "Madame Kay".

Puis Jonas, dans le groupe c'est le batteur, né en 1982 à Paris. A 14 ans il s'initie à la batterie. Il intègre plusieurs petits groupes et à 15 ans il rejoint une formation de 10 personnes, influencé par Slipknot, pour Jonas un premier vrai groupe... Mais 2 ans plus tard le groupe se sépare, il s'éloigne de la musique histoire de passer son bac et de le réussir...

Ensuite il cherche un groupe, il a eu un peu de mal, mais Fred le contacta (grâce à un ami interposé) et Jonas rejoint Clonk puis il suivit Fred dans l'aventure de "Madame Kay".

Pour finir les deux derniers, les deux frères, Baudouin et Guillaume, respectivement le bassiste et le 2<sup>em</sup> guitariste. Tous deux rêvaient d'une carrière musicale, tous deux fans de hard rock type Iron Maiden. Ils ont tous deux été au conservatoire. Puis ils rejoignent ensuite "Madame Kay".

Pour info

Ils ont fini leur disque intitulé "Le Choix de la Rédaction" qui devrait sortir le 27 mars.